

Proposition des élèves du collège Xavier Bichat d'Arinthod
pour lutter contre le réchauffement climatique



Mobilisons nos énergies !



MA PLANÈTE N'A PLUS DE JUS...

Nous sommes conscients que :

- Le réchauffement climatique est une réalité et qu'il ne doit pas dépasser + 2°C au risque de mettre en danger l'humanité.
- L'immobilisme actuel se traduit par une absence de résultats
- La COP21 est une opportunité pour provoquer le changement
- Il ne faut pas répéter les erreurs du passé.

NOUS, élèves du collège Xavier Bichat d'Arinthod, établissement choisi pour représenter l'Académie de Besançon, voulons qu'à l'échelle locale il y ait une limitation des consommations d'énergie et que chaque territoire produise durablement l'énergie qu'il consomme.

NOUS, élèves du collège Xavier Bichat d'Arinthod, citoyens de demain, voulons choisir notre avenir en ayant une action militante auprès des élus locaux, voulons que cette proposition soit portée par les élus du territoire et qu'elle devienne une loi admise pour tous.

Pour répondre à la démarche globale et dans une position d'exemple, notre collège a pour objectif de devenir autonome au niveau énergétique d'ici 2050. Dès 2016, l'installation d'une unité de production d'énergie renouvelable sera mise en place au collège.

Ne rêvez plus, agissez !